



DON RICARDO LATCHAM

LOS COMUNISTAS DENUNCIARÁN

La infame crítica de un día que, día a día, se sigue haciendo sobre los obreros. La crítica sobre los obreros parlamentarios, en las reuniones "populares" en las salas de los sindicatos y en el interior de este pueblo por el Gobierno. El conculcarse con las comisiones y el grupo para entregar nombres como "una acción agitada de los obreros que abarcará en su movimiento de dentro hacia el Secretario General del Partido Comunista, senador Juan Corvalán, durante el año de elecciones de los sindicatos a parlamentarios, el senador Juan José, a las 18 horas, en el Hotel Capotaquí. Pedro Morúa presentará a los candidatos y, por estos, habrán Gladys María, César León Urzúa y Yolanda Teitelboim.

INAUGURAN COKANDO

En la tarde, a las 18 horas, se efectuó el acto de inauguración de la sede del Cokando Provincial de la Comandancia Regional de Valparaíso. Tuvo lugar en el Hotel Capotaquí, en calle Nueva York 81, al llegar a Alameda. Entre las autoridades presentes se encuentran los señores de la prensa, radio y TV.

COMIDA DE PROFESIONALES

A las 22 horas, en el Hotel Capotaquí, se efectuó la comida de los profesionales que se celebró en la sede de la Comandancia Regional de Valparaíso. Se celebró en una comida en la Comandancia Regional. Almorzaron los señores de la prensa y representantes de la Comandancia.

Falleció en La Habana el ilustre intelectual don Ricardo Latcham

Por Augusto OLIVARES. — Ricardo Latcham, que fuera uno de los más brillantes intelectuales chilenos, falleció anoche en La Habana, Cuba, víctima de un infarto cardíaco. El ilustre ensayista, crítico, diplomático y profesor universitario se encontraba desde la pasada semana en la capital cubana invitado oficialmente para participar en el Jurado del Quinto Concurso Literario Latinoamericano de la Casa de las Américas.

Latcham falleció a la edad de 61 años, luego de haber cubierto una extraordinaria y fructífera vida intelectual. Era casado con Alicia Rivera, que fuera la gran compañera de toda su vida.

El ilustre fallecido dedicó toda su existencia a las actividades intelectuales, convirtiéndose en la que los franceses llaman "el hombre de letras".

Dotado de gran simpatía personal, Ricardo Latcham fue una de las figuras inconfundibles en la bohemia literaria de toda una época, de la cual ya han desaparecido sus más característicos valores, entre ellos el escritor Mariano Latorre, de quien fue su gran amigo.

El Rector de la Universidad de Chile, uno de los brillantes intelectuales chilenos, Eugenio González Rojas, recibió en la mañana de hoy, al enterarse de la noticia de su muerte, que Ricardo Latcham "desde muy joven mostró sus inquietudes enormes, no sólo por los problemas intelectuales, sino que también por los sociales, lo que le llevó a participar en las luchas de la avanzada".

Ricardo Latcham fue miembro del viejo Partido Socialista y militó en sus filas. Llegó al Parlamento, convirtiéndose en uno de los más virtuosos parlamentarios de la Cámara de Diputados.

Ricardo Latcham fue siempre un crítico, incisivo, poseedor de un fino humor, que a veces se convertía en un arma mortalmente pesada cuando sus colaboradores, que el consideraba ideal para la causa.

Sus discusiones, siempre el campo de batalla de Uruguay, pero esa actividad en la vida volvió su actividad. El día que volvió a Chile, se paró en el avión más a los "cañales del Corral", secretario popular de Salvador, que al

avez cuando él estaba.

Ricardo Latcham fue hasta los últimos días de la capital uruguaya y allí los círculos populares celebraban sus 60 cumpleaños. No había olvidado su actividad social ni tampoco su actividad intelectual, ya que se ocupaba de la literatura chilena, el mismo idioma que, toda la vida lo ocupó y preocupó en Chile. Mantuvo correspondencia con escritores de toda América, que lo convidaron sus libros y artículos en otros idiomas lo que se editaban en otras partes del mundo. Era un gran lector de literatura.

Fue un extraordinario gestor intelectual. Vivió en Montevideo una cultura, la que lo llevó en 1946 al Departamento de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Chile. Uno de sus objetivos era siempre que obtuviera las cátedras "aportadas" por el gobierno, la ex Universidad Española y la de Chile.

Se retiró en la década de los 50 y desde entonces vivió en el campo de estudio "Chile y Uruguay" y a la vez fue invitado por varios universidades y también fue un gran lector literario. Ilustró y colaboró en los "Frases sueltas".

Las obras de su vida se encuentran en la biblioteca que él mismo acumuló durante su vida, muchas de sus producciones dispersas en diarios y revistas.

En España publicó sus obras "Luz y sombra" y "Sueños de un hombre libre". En Chile editó su obra "El hombre de letras".

En el mundo hispano, entre la literatura de Chile, la literatura de España, la literatura del Uruguay, la literatura de la América y del Caribe. Representó la literatura de la literatura latinoamericana. Don Latcham, literario de la patria, trabajador de la vida, trabajador, cuando se retiró la vida se en un gran lector de literatura.

Porque, como dice el crítico y autor crítico, "Ricardo Latcham es un hombre de la patria". Fue un lector y crítico de ULTIMA HORA, de "Las Noticias" y de muchos otros del continente.

Era un personaje vital y noble de la vida cultural más allá de los escritores latinoamericanos. Fue un hombre que se preocupó por el desarrollo de la Revolución en Chile, y una preocupación de colaborar con el Frente Nacional 1940. Latcham, cuando vino a Chile, vino a vivir en Chile. La muerte de Don Ricardo Latcham, fue, además de la muerte de un hombre, la muerte de un hombre que se preocupó por el desarrollo de la cultura y la literatura cubana. Fue un intelectual que, al volver a Chile, se preocupó por el desarrollo de la cultura y la literatura cubana.

Latcham era un intelectual, y lo agraciado con él, sus relaciones personales, sus relaciones con él. Dedicó su vida a la cultura y la literatura. Fue un hombre que se preocupó por el desarrollo de la cultura y la literatura cubana. Fue un intelectual que, al volver a Chile, se preocupó por el desarrollo de la cultura y la literatura cubana.

Falleció en La Habana el ilustre intelectual don Ricardo Latcham [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1965

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció en La Habana el ilustre intelectual don Ricardo Latcham [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile